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Mitgliederversammlung des VEJAS Hamburg e.V. 

22. März 2023 19:01 Uhr – 19:40h Uhr Notkestraße 23, 22607 Hamburg 

Teilnehmer des 
Vorstandes und des 
erweiterten Vorstandes 

Carolin Herrguth (1. Vorsitzende) und Versammlungsleiterin 

Bernd Olaf Abel (Kassenwart)  

Axel Lindner (2. Vorsitzender)  

Thorben Abel (Jugendwart) 

Helena Mager (Spartenleiterin Turnen) 

Markus Warmer (Schriftführer) 

Schriftführer Markus Warmer 

 

Top 1 - Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Anwesenheit und 
Stimmenzahl 

Carolin Herrguth (1.Vorsitzende) begrüßt als 1. Vorsitzende und Versammlungsleiterin die 
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung zur 
Jahreshauptversammlung fest. 
Das Einladungsschreiben enthielt folgende Tagesordnung:  

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der  Anwesenheit und Stimmenzahl, 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung,  

3. Jahresbericht des geschäftsführenden Vorstandes, 
sowie der Leiter der im Verein vorhandenen Sportarten, 

4. Bericht der Kassenprüfer, 

5. Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes,  

6. Wahl des 1. Vorsitzenden, Wahl des Schriftwarts, Bestätigung des Jugendwartes  

7. Wahl von zwei Kassenprüfern 

8. Genehmigung des Haushaltsplanes 

9. Anträge 

10. Verschiedenes 

Anwesend sind 7 Stimmberechtigte.  

 

Top 2- Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung des Jahres 2022 wird festgestellt, dass der Name der 
Rechnungsprüferin Catharina Steuernagel fälschlich mit „Katahrina Steuerhagel“ angegeben 
wurde. Das um diesen Schreibfehler korrigierte Protokoll des Jahres 2022 wird um 19.05 Uhr 
einstimmig genehmigt.  

 

Top 3- Jahresbericht des geschäftsführenden Vorstandes, sowie der Leiter der im Verein 
vorhandenen Sportarten 

Bericht des Geschäftsführenden Vorstands 

Der Sport kann seit 01.05.2022 wieder ohne Corona-Auflagen stattfinden, was die Organisation, 
Planung von Abläufen und die Vereinsarbeit allgemein deutlich erleichtert.  

Die in der Zeit vor Corona schon etablierten Reisen und weitere Veranstaltungen konnten zum 
Wohl des Vereinslebens wieder stattfinden. 

Zur Planung der Science City gibt es keine neuen Entwicklungen. 

Begehung der Heizungsanlage muss im Jahr 2023 stattfinden. 

Die Erhöhung der Gaspreise ist immens, ca. 200%, was den Verein deutlich belasten wird.  
Aufgrund der bestehenden Rücklagen gefährden diese jedoch nicht die Vereinsfinanzen.  
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Bericht des Kassenwarts 

Das Guthaben des Vereins hat sich sehr zufriedenstellend entwickelt. Dazu trug bei, dass  

 die Mitgliederanzahl sich nur geringfügig verringerte bzw. zum Jahresende wieder anstieg,  

 die Hallenmitnutzerebenfalls ihre Nutzung fortführten bzw. ein Mitnutzer seine Zeit 
aufstockte. 

Die gestiegenen Energiepreise werden den Verein belasten. Auf Grund der bestehenden 
Rücklagen werden die höheren Energiepreise vom Verein getragen werden können. Eine 
Beitragserhöhung ist aktuell nicht erforderlich.  

 

Bericht der Spartenleitung Judo (Holger Abel):  

Die Spartenleitung ist krankheitsbedingt nicht anwesend. Bernd Olaf Abel gibt einen Bericht zur 
Sparte Judo: 

Am 01.01.2023 zählte der Verein 153 Mitglieder, aktuell am Tag der Mitgliederversammlung waren 
es bereits 173 Mitglieder. Nach den Austritten während der Pandemiezeit wächst die 
Mitgliederzahl nun wieder.  

Die Anzahl der weiblichen Mitglieder hat überproportional zugenommen und liegt aktuell bei 33% 
der Gesamtmitgliederzahl.  

Auch ein Zuwachs von Mitgliedern in der Erwachsenenabteilung ist zu verbuchen.  

Hervorzuheben ist auch, dass es immer mehr langjährige Mitglieder gibt, also Mitglieder, die 
länger als 10 Jahre Mitglied sind.  

Zu den Aktivitäten der Judosparte werden die wöchentlichen Trainings und das durchgeführte 
Trainingslager angeführt. Beim RellApp-Cup erreichte VEJAS in der Gesamtwertung den 3. Platz 
von 10 Mannschaften. Dies ist ein großer Erfolg, da VEJAS mit deutlich weniger Judoka 
angetreten war, als eine Vielzahl der anderen Vereine, die teilgenommen hatten.  

Im Sommer feierte die Judosparte ihr Jubi läum mit einem Kinder- und Familiensommerfest, bei 
dem es neben einer Tombola auch viele Spiele im Dojo und auch auf den Grünflächen gab. Ein 
von den Teilnehmern selbst gestaltetes Buffet lud ein, sich zu stärken. Am Abend wurde ein 
Grillabend für die erwachsenen Judoka veranstaltet. Der Vorstand dankt allen Helfern, die diese 
schöne Jubiläumsfeier möglich gemacht haben.  

Die Wanderfreizeit war ein voller Erfolg, sie war überbucht.  

Auch das Trainingslager wurde von den Mitgliedern sehr gut angenommen; es war vollständig 
ausgebucht.  

An der Weihnachtsfeier nahmen viele Mitglieder teil. 

Die Trainer haben an verschiedenen Fortbildungen teilgenommen. 

 

Bericht der Spartenleitung Turnen (Helena Mager):  

Die Sparte hat keine neue Gruppe der 4-6-Jährigen geöffnet, da es zunächst an Trainern fehlte. 
Seit Mitte Februar 2023 gibt es eine neue Gruppe, die sehr gut angenommen wurde. Es gibt noch 
wenige freie Plätze, die voraussichtlich bis zur Jahresmitte belegt sein werden.  

 

Top 4 - Bericht des Kassenprüfers 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung fand am 24.01.2023 statt und hat keine Beanstandungen festgestellt.  

 

Top 5 – Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes 

Auf Antrag der Kassenprüfer wird der Vorstand von VEJAS für das Haushaltsjahr 2022   

mit 7 Ja; 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltung(en) entlastet. 
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Top 6 – Wahl des 1. Vorsitzenden, Wahl des Kassenwartes, Schriftführers und Jugendwart 

Für die Wiederwahl zur 1. Vorsitzenden wurde Frau Carolin Herrguth vorgeschlagen. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Sie wird mit  

6 Ja, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung gewählt.Carolin Herrguth nimmt die Wahl an.  

 

Herr Markus Warmer wurde zur Wahl als Schriftführer vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Er wird mit 

6 Ja,0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung gewählt. Markus Warmer nimmt die Wahl an.  

 

Thorben Abel wird zur Wahl als Jugendwart vorgeschlagen. Er wird mit  

6 Ja,0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung gewählt. Thorben Abel nimmt die Wahl an. 

  

Top 7- Wahl von zwei Kassenprüfern 

Zur Wahl der zwei Kassenprüfer wird in ihrer Abwesenheit und mit ihrer schriftlichen Zustimmung 
Catharina Steuernagel vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Catharina Steuernagel 
wird mit  

7 Ja, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung gewählt. Catharina Steuernagel nimmt die Wahl an. Sie hat 
vorab ihre Zustimmung schriftlich geäußert.  

Zudem wird Daniel Schäfer in seiner Abwesenheit und mit seiner schriftlicher Einwilligung als 
weiterer Kassenprüfer zur Wahl vorgeschlagen. Daniel Schäfer wird einstimmig (7 Stimmen) 
gewählt. Er nimmt die Wahl in Abwesenheit an. Von Daniel Schäfer liegt die Zustimmung ebenfalls 
schriftlich vor. 

 

Top 8 - Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Kassenwart erläutert den vorliegenden Haushaltsplan.  

Sichtung der Heizung und ggfs. Anschaffung einer neuen Heizungsanlage sowie das leckende 
Dach werden im Schwerpunkt erörtert. Ebenfalls werden die Ausgaben für Gaskosten 
angesprochen. Dem Haushaltsplan wird einstimmig (7) zugestimmt. 

 

Top 9 - Anträge 

Der geschäftsführende Vorstand hat fristgerecht einen Antrag dafür gestellt, die Aufnahmegebühr 
in der Sparte Judo ab dem 01.07.2023 von 34,00€ auf 50,00€ anzupassen.  

Der Antrag wird erörtert. Dem Antrag wird einstimmig (7) zugestimmt.  

 

Top 10 - Verschiedenes 

Zu Verschiedenes gibt es keine Anträge bzw. Beiträge.    

 

 

Die 1. Vorsitzende Carolin Herrguth dankt für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung und 
schließt um 19:37 Uhr die Versammlung. 

 

Hamburg, 02.04.2023 

 

 

 

Carolin Herrguth   Markus Warmer 

1. Vorsitzende    Schriftführer 


